
Saint-Sylvestre, le 12 novembre 2015 

Bureau d'audience publiques sur l'environnement 

Objet : Mémoire pour le projet de parc éolien Mont Sainte-Marguerite à 
Saint-Sylvestre, Saint-Séverin et Sacré-Cœur-de-Jésus 

Madame, 
Monsieur, 

Mon nom est Alain Leblond, je suis propriétaire d'une érablière de 30 000 entailles à Saint-Sylvestre. 

J'aimerais vous informer que suis pour le projet de parc éolien Mont Sainte-Marguerite à Saint
Sylvestre, Saint-Séverin et Sacré-Cœur-de-Jésus parce que c'est un très bon projet au point de vue 
municipal et pour les citoyens. 

RES Canada va investir beaucoup d'argent pour améliorer les routes publiques et privées. Leurs 
investissements à Saint-Sylvestre vont créer d'importantes retombées économiques pour la région. 
Cette compagnie très professionnelle, travaille en collaboration avec les citoyens et les traitent avec 
respect. 

Ce projet d'éoliennes est économiquement l'un des plus avantageux pour Hydro-Québec, tout en 
respectant l'environnement et tout ce qui s'y attache. 

Au niveau municipal, avec les redevances, ce projet va améliorer grandement les services offerts aux 
citoyens, cela affectera aussi positivement le taux des taxes municipales. 

En tant qu'acériculteur, je suis aussi d'accord à ce que ce projet se fasse dans nos érablières, étant 
donné que l'espace utilisé en bout du compte par les éoliennes est très petit comparativement au 
territoire. Je ne pense pas que ce projet va en lever tant d'entailles que ça comparativement à toutes les 
entailles sur le territoire . En plus, RES Canada a pris soin de faire des visites de terrain, chez moi et chez 
plusieurs autres, pour vérifier les emplacements des éoliennes et des chemins et le plus possible éviter 
les érablières quand c'était possible. Je crois bien que le travail a été bien fait et qu'ils ont réduit les 
impacts au maximum. 

Alain Leblond 
 

Saint-Lambert-de-Lauzon (Québec) 
 

jet sera très positif pour l' ensemble des citoyens. 
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